
Zur Beantwortung der Bürgerfragen von Dipl.-Ing. Rolf-D. Kamp und Dr. Gerd-Wilhelm Ro-
cke zum Seegrundstück 18 / 18 a vom 19.09.2013 wird die schriftliche Stellungnahme des 
Fachdienstes Stadtplanung vom 24.09.2013 an die Ausschussmitglieder verteilt. 
 
Weitere schriftlich vorgetragene Fragen der Herren Kamp und Dr. Rocke werden durch Herrn 
Heilmann schriftlich beantwortet und dem Protokoll beigefügt werden. 
 
 
Herr Clewe erkundigt sich nach dem Stand zur Optimierung der Ampelschaltung am Ring. 
 
Herr Heilmann sowie Herr Dr. Tauras erläutern, dass diese in Kürze abgeschlossen sein wird. 
 
 
Herr Lucht moniert die Nichteinhaltung von Terminen beim Ausbau der Wasbeker Straße. 
Herr Schnittker räumt Termin- und Ausführungsprobleme ein. Eine beauftragte Firma hätte 
schlicht ihre Tätigkeit nicht aufgenommen. Schadensersatzansprüche werden geprüft. Herr 
Schnittker erläutert weiter, dass der 1. Bauabschnitt in der 43. KW wieder eröffnet wird und 
anschließend ein neuer Zeitplan erstellt wird. 
 
 
Herr Holtz bedankt sich für den Stadtteil Brachenfeld / Ruthenberg bei Herrn Dr. Tauras für 
die rasche Umsetzung der Sperrbezirksverordnung, die lediglich noch der Genehmigung des 
Innenministeriums SH bedarf. 
 
 
Herr Holtz beklagt, dass der Ausbau jener 6 Autostellplätze in der Höhe des Kindergartens 
Mäusenest noch nicht umgesetzt sei. Herr Dr. Tauras sagt eine Klärung zur Sitzung am 
14.11.2013 zu. 
 
 
Herr Busch hat Herrn Westphal einen Fragenkatalog zum Stand „ECE-Ansiedlung“ zugestellt. 
Diese Fragen werden anlässlich der Sitzung am 14.11.2013 beantwortet. 
 
 
 


